

Lachen für einen guten Zweck



BAD ISCHL. Das neue Jahr begann an den Tourismusschulen Salzkammergut insofern äußerst lustig, als dass für einen guten Zweck gelacht wurde.

Im Projektunterricht haben die Schülerinnen und Schüler des 2. Aufbaulehrgangs 2 Ala mit Hilfe von FOL Dipl.Päd. Peter Steiner und Mag. Florian Müller einen Kabarettabend geplant, organisiert und umgesetzt. Für die Unterhaltung sorgte Kabarettist und Tourismusschullehrer Mag. Hannes Holzbauer mit seinem Programm „Magister 1.0“. Mit ab-

surden Geschichten aus seinem Schüler- und Lehreralltag und viel Sprachwitz begeisterte „Mr. Woodfarmer“ die Zuhörerschaft. Neben seiner amüsanten Darbietung erfreute sich das Publikum an der kulinarischen Begleitung in der Pause, die für genug „Power“ in der zweiten Halbzeit sorgte. Der krönende Abschluss des Abends war der flüssige Schokokuchen als Dessert.

Durch die Spenden der Gäste gelang es, insgesamt 1.541,81 Euro an die Herzkinder Österreich zu spenden.